

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple presenta la nueva Guía Jurídica Práctica para los pacientes de Esclerosis Múltiple

- La presentación del libro se hace en el marco de su encuentro anual con voluntarios, cuidadores y profesionales sanitarios para poner en común sus objetivos e involucrar a todos los agentes en la lucha contra esta patología.
- La nueva Guía Jurídica, pretende servir de ayuda tanto a las administraciones como al resto de los agentes sociales implicados para conocer el marco de actuación legal en situación de discapacidad.
- La Esclerosis Múltiple afecta a unos 2,5 millones de personas en todo el mundo y a 50.000 en España, principalmente a la población de entre 20 y 40 años, con una mayor prevalencia en las mujeres que en los hombres.

Sevilla, 15 de junio de 2011 — La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple (ASEM) y Novartis han presentado la nueva Guía Jurídica Práctica para afectados de Esclerosis Múltiple, que pretende servir de ayuda tanto a las administraciones como al resto de los agentes sociales implicados para conocer el marco de actuación legal en situación de discapacidad.

La presentación se ha realizado en el marco del encuentro anual de la Asociación de pacientes con sus voluntarios, que ha contado con la presencia de la Excma. Sra. Duquesa de Alba, presidenta de Honor de ASEM. Este evento anual es la oportunidad de poner en común los objetivos y retos de la entidad y hacer partícipes a todos los miembros en la lucha contra esta enfermedad, que afecta a unos 2,5 millones de personas en todo el mundo y a 50.000 en España.

La nueva Guía Jurídica da a conocer los métodos de actuación a causa de la discapacidad, los límites legales en el ámbito de los ensayos clínicos, tratamiento y consentimiento informado, así como los pormenores jurídicos en relación a la incapacitación judicial o el reconocimiento de la minusvalía.

## <u>Una patología en ascenso</u>

La Esclerosis Múltiple es una enfermedad inflamatoria en la que se daña la mielina del sistema nervioso central que afecta principalmente a la población de entre 20 y 40 años, con una mayor prevalencia en las mujeres que en los hombres. Es, tras la epilepsia, la enfermedad neurológica más frecuente entre los adultos jóvenes y la causa más frecuente de discapacidad en los países occidentales.

Las causas exactas de esta patología son desconocidas, aunque se cree que en su génesis actúan mecanismos autoinmunes. Entre los síntomas más frecuentes se encuentran las alteraciones musculares, dificultades en el habla y alteraciones en la sensibilidad o fatiga.

## Acerca de Novartis

Novartis AG (NYSE: NVS) proporciona soluciones para el cuidado de la salud acordes con las necesidades de pacientes y sociedades. Enfocada exclusivamente al área de la salud, dispone de una

amplia cartera de productos para responder a estas necesidades: medicinas innovadoras; medicamentos genéricos de alta calidad y que ayudan al ahorro de costes; vacunas humanas y herramientas de diagnóstico, y productos sanitarios de consumo.

Novartis es la única compañía que ha logrado una posición de liderazgo en estas áreas. En 2010 el Grupo logró una cifra de ventas de 50.600 millones de dólares USD e invirtió, aproximadamente, 9.100 millones de dólares (8.100 millones de dólares excluyendo deterioro por depreciación de activos y amortización) en actividades de I+D. Con sede central en Basilea, Suiza, las compañías del Grupo Novartis cuentan con una plantilla aproximada de 119.000 personas y están presentes en más de 140 países en todo el mundo. Para más información, pueden visitarse las webs <a href="http://www.novartis.com">http://www.novartis.com</a> y <a href="

Para más información:
Planner Media
Isabel Chacón / Marina Tocón
91 787 0300/ 687 72 02 82
ichacon@plannermedia.com / mtocon@plannermedia.com



